
 

 

 

 

【 調査対象：29家庭、回収数 26（回収率 90％） 】 

                                   
 
 昨年 12 月にご協力いただきました「幼稚園保護者アンケート」の集計結果をお知らせいたします。この結果を次年度の幼稚園経営につなげる資料とさ

せていただき、子どもや保護者の願いや思いをしっかり受け止め、さまざまな園行事や教育課程、保育活動等に反映して参ります。 

≪ アンケート結果から ≫ 

 ①行事の時期について…運動会が秋に変更になったため 9～12 月に集中してしまいました。可能な限り他の行事との調整を検討します。 

 ②指導について…ひとり一人の能力を引き出して伸ばせるように、今後も日々の働きかけを意識した保育を心がけるように努めます。 

 また、自由記述欄（裏面参照）に寄せられました貴重なご意見・ご要望ありがとうございました。これからも諏訪幼稚園ならではの活動「人との関わり 

の中で共に育つ」を大切にしながら、保護者の皆様と二人三脚で子ども達の成長を見守っていきたいと思います。 
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Ｑ 1.お子さんは幼稚園に楽しく通っていますか。 

Ｑ 2.幼稚園の教育目標はご存じですか。 

Ｑ 3.教師は分かりやすい保育指導をしていますか。 

Ｑ 4.幼稚園から出る文書は分かりやすいですか。 

Ｑ 5.どの子にも適切なフォローがされていますか。 

Ｑ 6.自分のお子さんのクラスに満足していますか。 

Ｑ 7.担任や幼稚園に気軽に相談できましたか。 

Ｑ 8.面談などを通してお子さんの学びのようすが分かりましたか。 

Ｑ 9.幼稚園の行事の時期や回数、費用などは適切でしたか。 

Ｑ10.親しみやすい、地域に開かれた幼稚園だと思いますか。 

 

 

  幼稚園保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました 
                                  平成 29年（2017年）2月 1日 横須賀市立諏訪幼稚園長 黒岩一隆 

 
 

 



   

               

                 【 自由記述欄 】 

                   ○小学校、中学校との交流がたくさんある幼稚園。他にはないので子どもにとってもすごく良い経験ができてい 

                    ると思います。   

                   ○特に質問 10の「地域に開かれた…」の部分は家庭では教えられないコミュニケーションを学ばせていただい  
                    ています。 

                   ○行事に関してですが、全体の回数としては多い分には子ども達も楽しめていいと思いますが、保護者も参加す 

                    る場合は１週間に何度もより、ある程度時期をずらしてもらえると助かります。 

                   ○先生方のおかげで子どもは毎日楽しく幼稚園に通っております。感謝の気持ちでいっぱいです。いつも本当に 
                    ありがとうございます。 

                   ○幼稚園の行事と役員の仕事で、週４日を幼稚園で過ごした１週間は体力的にも少し厳しかったです。毎日先生 

                    と顔を合わせて様子を伝えてくれるのがとてもよい時間と考えています。引き続き、お願いしたいと思います。 

                       

 ○年長の活動について、みんなで協力して作業する事はありますが、みんなで分担、協力してひとつの作品を作り上げるという活動があると良いと思い  
  ます。制作発表、生活発表会や日常の保育参観などがもう少し増えると普段の子どもの様子がもっとよく見える機会になって良いではないかと思いま 
  す。梶山先生が主任業務に移られてしまい、公立幼稚園で受けられる期待していた教育を十分に受けられたかという点については、２年間を通して、 
  正直満足のいくものではありませんでした。ただ、年長クラスになってからは担任の先生が子どもと向き合う、子どもの気持ちを受け止める、信頼関 
  係を築こうとされる姿も見られた事、また、子どもが自分らしさを出して幼稚園生活を送れたのでその点は本当に良かったと思います。 
 ○幼稚園からのおたよりが、今までに比べて分かりやすく、子ども達の活動の様子がよく分かるようになっていいと思います。毎日書いていただいてい 

  るホワイトボードもとても助かります。演奏会や光る泥だんご、サッカー教室等、楽しいイベントもあって親子共々とてもよい思い出を作らせていた 

  だきました。保護者の意見も積極的に取り入れてくださる姿勢もとてもありがたいと思います。おたまじゃくしの飼育など、これまでなかった体験も 

  増えている気がしました。 

 ○小学生、中学生との交流、地域のお年寄りとの交流、横須賀学院の方の演奏会、マリノスサッカー、上げたらきりがありません。園長先生はじめ先生 

  方の温かい見守り、頼もしい年長さんとの関わり、諏訪幼稚園ならではの体験です。本当にありがとうございます。入園して毎日楽しく過ごしており 

  ます。これからもよろしくお願いします。 

 ○諏訪幼稚園を選んで本当に良かったと思っております。幼児期特有のおゆうぎや歌、手遊び、制作（折り紙、粘土遊び）だけを行う保育とは違い、人 
  とのふれあいを通して（他年齢層との交流）、社会に目を向け、情感豊かな人間に育んでくれる機会をたくさん導入している点はすばらしいと思いま 
  す。成長と共に人の気持ちの分かる人間になってほしいです。信念を持って子ども達にかかわってくださる園長先生、諸先生方に感謝します。                                                 
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